

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan serta uraian-uraian sebelumnya maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Dari hasil penelitian, terdapat pengaruh secara signifikan antara label syariah terhadap minat masyarakat muslim. Keberadaan perbankan berlabel syariah berpengaruh terhadap minat masyarakat muslim. Tanggapan konsumen mengenai label syariah pada jasa perbankan cukup baik. Hal ini terbukti dari hasil kuesioner yang dibagikan kepada para responden banyak yang menyatakan bahwa label syariah dalam suatu jasa perbankan sangat penting dan mereka setuju dengan adanya label syariah yang diterapkan di perbankan syariah, dan dapat meyakinkan konsumen tentang prinsip syariah pada perbankan tersebut dan juga dapat meningkatkan minat masyarakat muslim. Sehingga jelas tergambar bahwa label syariah yang diterapkan pada suatu jasa perbankan mampu merespon masyarakat dalam mengambil keputusan memilih jasa perbankan.
2. Dari hasil analisis angka koefisien determinasi sebesar 0,320 menunjukkan bahwa perbankan berlabel syariah mempunyai pengaruh sebesar 32% terhadap minat masyarakat muslim.

Sedangkan sisanya 68% dipengaruhi oleh variabel lain, misalnya minat masyarakat muslim dipengaruhi oleh pelayanan dan lokasi perbankan tersebut.

B. Saran-saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka penulis mencoba untuk memberikan saran yang mungkin bermanfaat bagi perusahaan Perbankan Syariah.

1. Dalam penerapan label syariah pada suatu perusahaan perbankan syariah diupayakan agar label syariah tidak hanya menjadi slogan atau pembeda dengan perbankan konvensional, tetapi pihak perbankan mampu mewujudkannya secara *kaffah*.
2. Para praktisi perbankan syariah harus mampu memanfaatkan peluang pasar dengan maksimal, dengan mayoritas masyarakat Indonesia yang beragama Islam harus mampu menyentuh aspek emosional dan didukung juga dengan aspek rasional yang memadai sehingga terciptalah kegiatan bertransaksi yang menguntungkan di dunia dan di akhirat. Serta secara tidak langsung perkembangan perbankan syariah di Indonesia akan meningkat dengan baik.